

INFORME DE ACTIVIDADES

MES DE NOVIEMBRE DEL 2024

JORGE ALONSO HERNANDEZ SANTILLAN

01 de noviembre del 2024 se asistió a la primera sesión de la Comisión Técnica De Planeación y Desarrollo Urbano.

04 de noviembre del 2024 tercera reunión ordinaria de cabildo, se asistió a la entrega de medicamento y tanque de oxígeno para la atención de los pacientes en el centro de salud en el turno vespertino ya que por el momento no se cuenta con el servicio de farmacia para ese horario, además nos reunión con personas de la delegación de San Gaspar de los Reyes para llevar a cabo en junto un proyecto de la salud dental.

05 de noviembre del 2024 se asistió a la reunión con la presidenta municipal, la directora de Salud y el director del Centro de Salud, en la delegación de Capilla de Milpillas Para La presentación de las autoridades y programas de la región Sanitaria III.

06 de noviembre del 2024 reunión con el equipo de alumbrado público para conseguir una conexión provisional para el centro de salud de Santa Ana de Guadalupe.

07 de noviembre del 2024 reunión con el personal de apoyo en el área de informática que apoya al ayuntamiento y la empresa NEXTCODE para resolver la problemática de la conexión al sistema en la unidad admirativa.

08 de noviembre del 2024 reunión con el personal de salud de la región sanitaria III para la actualización sobre la problemática del dengue, además se atendió la problemática con la línea directa de teléfono para el área de Protección Civil. Por la tarde se acudió a la inauguración de un mini maratón arrancando de las instalaciones del Poliforum hasta los coyotes por parte de una empresa local de guantes.

11 de noviembre del 2024 reunión con la directora de Salud para platicar los avances del proyecto de la feria de salud en nuestro municipio. Mesa de trabajo con el jefe de planeación para continuidad con los presupuestos de nomenclatura de algunas vialidades, reunión con el director de obras públicas para informarnos el avance de los presupuestos de las obras que se pretenden arrancar en la cabecera municipal.

12 de noviembre del 2024 acudimos con el personal de informática para revisar la problemática de la línea directa de protección civil la cual quedo solucionada con unos cambios de conexiones y cable telefónico.

13 de noviembre del 2024 se atendiendo a personal de Salud del la Región Sanitaria III para comenzar a revisar la situación jurídica de las casas de salud en nuestro municipio, acudimos junto con la Regidora de Desarrollo Rural a ubicar y verificar el estado actual del vivero municipal en el Mayoral.

14 de noviembre del 2024 acudimos a una charla en conmemoración del día mundial de la diabetes en el hospital y asilo San José, se arranco con la toma de Glucosa en el portal de la presidencia para detectar a tiempo esta enfermedad, se atiende a personal para la verificación de la presidencia municipal y la unidad administrativa para sean espacios libres de posibilidades de ser criaderos del dengue.

15 de noviembre del 2024 mesa de trabajo con el jefe de planeación para darle seguimiento a la actualización de los planes de Desarrollo Municipal, segunda sesión de la Comisión Técnica Planeación y Desarrollo Urbano, participación en la Charla de Residuos Peligrosos e Infecciosos (R.P.I.) impartida por la directora de Salud dirigido a personal que maneja este tipo de desechos.

19 de noviembre del 2024 cuarta reunión ordinaria de cabildo.

20 de noviembre del 2024 asistencia al desfile conmemorativo por el Aniversario de la Revolución Mexicana.

21 de noviembre del 2024 visita al centro de Salud de Santa Ana de Guadalupe para programar pintura y arreglos por parte del personal de Obras Públicas.

22 de noviembre del 2024 reunión de trabajo con la directora de Salud para programar actividades del área.

25 de noviembre del 2024 recepción de parte del mobiliario del centro de Salud de Santa Ana de Guadalupe por parte de personal de Salud de la Región Sanitaria III y programación de los trabajos pendientes.

26 de noviembre del 2024 revisión para la proyección de continuidad de vialidades en la cabecera municipal para poder dar continuidad al desahogo vehicular. Asistencia a la elección de delegado en Teocaltitan de Guadalupe.

27 de noviembre del 2024 revisión para continuidad del malecón para la continuidad y conexión con el libramiento, Asistencia a la elección del delegado en San Gaspar de los Reyes.

28 de noviembre del 2024 visita al pozo en la salve, visitas a casas cuatro casas de salud para la revisión en qué estado físico se encuentran y programar presupuesto para su atención, Asistencia a la elección del delegado en San Nicolas de las Flores.

29 de noviembre del 2024 entrega de vales de despensa a elementos de Seguridad Publica por el programa de FORTAMUN, revisión en campo en el fraccionamiento Lomas Altas por una Granja en la zona habitacional, asistencia a la comisión de adquisiciones en representación de la presidenta Municipal. Revisión con el área de planeación urbana y secretario general para revisión de expediente de la COMUR, además de la revisión de problemática con áreas de cesión junto al campo Desierto de los Leones.